

例年だと5月頃に冬物と春・夏物の衣料を入れ替えるが、朝夕の寒暖の差が気になり体調を気遣う毎日だ。新型コロナウィルス関連

## 宮田守男 （現場）からの ライド風

391

例年だと5月頃に冬物と春・夏物の衣料を入れ替えるが、朝夕の寒暖の差が気になり体調を気遣う毎日だ。新

型コロナウィルス関連

の情報番組が益々「ワ

イドショーナー化」して視聴率競争の番組構成は、タレント枠や文化人枠で出演するコメン

テーターの発言は、庶民の声の代弁者ではなく専門家としての役割が求められているためか、発言した内容

が視聴者に意に沿わなければネット社会で痛烈な非難攻撃だ。昔か

ら十人十色という言葉がある通り、日本人は、

の学習旅行が秋に変更、しかし休校が長引き、生徒の学習時間を確保するために、夏休み・冬休み・学習旅行を中止する情報が伝わってくる。そして夏のスポーツ大会の中止

### 安全な登山を提供する基準の明確化が求められている

が難しいとした。

岸壁攀

登

攀

登

攀

登

攀

登

攀

登

攀

登

攀

登

攀

登

攀

登

攀

登

攀

登

攀

登

攀

登

攀

登

賑わう季節だが、多くの学習旅行が秋に変更、しかし休校が長引き、生徒の学習時間を確保するために、夏休み・冬休み・学習旅行を中止する情報が伝わってくる。そして夏のスポーツ大会の中止

吉田口登山道にある山小屋16軒は、7月1日より9月10日の夏山シーズン中一斉休業。休業理由として、救護所の医師や看護師らの確保、山小屋内での密閉・密集・密接の「3密」を避けたりするの

が難しいとした。

岸壁攀登で知られるクライマー馬自弘にさんは、登山家が命を粗末にしたら、いくつ命があつても足りない。人に迷惑を掛けないことが基本ルール。山小屋は、紅葉を迎える11月末まで、約7カ月に及ぶ全面閉鎖。山梨県の

安全を最優先。「危ない目に遭つてから教訓を得る」というスタイルでやつてみると、いざれば本当にひどい目に遭う」と忠告している。

4月に八ヶ岳連峰・阿弥陀岳近くで真露の

ヘリコプターで救助された男性が一時

新型コロナウイルス感染の疑いが浮上して、結

果が出るまで県警・山岳遭難救助隊員らが自宅待機を余儀なくされ

た。本格的なシーズンを迎えて山岳救助が機能しない恐れが否定できない。定員を減員し

て営業したとしても宿泊者に感染の疑いが発

生すれば、山小屋関係者の対応は可能なだ

ろうか。もし陽性なら

ば対応した山小屋関係者の下山をどうするの

か、他の宿泊者の対応はどうするのか。本当

に厄介な感染症に気を揉むばかりだ。

(NPO法人信州地域社会フォーラム会員)

白馬岳など山岳地域への入山規制の知恵が必要だ